

Jaume Grau, portavoz del grupo municipal de CiU

«PSC y ERC han hecho de Palautordera un pueblo de mentira»

JORDI PURTÍ

Jaume Grau i Xena tiene 49 años de edad y ocupa el cargo de portavoz del Grupo Municipal de CiU en Santa María de Palautordera que, en la actual legislatura, perdió las elecciones tras ocho años de mandato de **Joan Soler**. Ya había ocupado el cargo de concejal en el período 1983-1987, también en la oposición. Dice que ha aprendido de los errores de la última campaña y está dispuesto a vencer en las municipales del próximo año, ya que la asamblea de militantes celebrada el día 24 de Mayo lo ha nombrado de nuevo candidato. En esta entrevista crítica con dureza al bipartito PSC - ERC que ostenta el poder en este municipio del Baix Montseny.

P- Los resultados de las últimas elecciones obligaron a un gobierno de pactos. Finalmente pactaron socialistas y republicanos...

R- Este pacto de entrada es muy costoso para el municipio porque ello representó una dedicación exclusiva de un concejal de ERC que, por sí solo, no tiene ninguna justificación posible. Por otra parte entendemos que ERC no ha sabido jugar bien sus cartas de poder que les da el pacto. Por ejemplo, en el presupuesto para este año ha habido recortes importantes de las concejalías republicanas. También hay que decir que el alcalde del PSC, **Joan Mayneris**, ha ejercido lo que se conoce por el abrazo del oso. Les está destruyendo cuando ERC tenía todo el poder. Ni unos ni otros inciden en la política municipal y esto no lo denunciamos ahora, sino que lo venimos diciendo desde el primer día de legislatura. Hace gracia oír al alcalde cuando explica lo mal que hacen las cosas los republicanos.

P- Hemos superado más



Jaume Grau.

de la mitad de la legislatura. ¿Cómo se podría definir la política de Santa María de Palautordera?

R- ¿Política? ¿Qué política? No ha hay política de ningún tipo y si algo ha habido ha sido la de "anti". El gobierno PSC - ERC está falto de proyecto político, solamente han sabido acabar aquello que CiU ya había empezado en la anterior legislatura.

P- Entonces, según usted ¿qué es lo que se debería hacer?

R- Sobre todo que toman conciencia de municipio e ilusionar a los vecinos. Conciencia de que están gobernando un municipio y esto no lo han hecho. Tienen que conocer la realidad de donde viven y saber conectar con sus habitantes. Han hecho un pueblo de mentira y de fotografía, pero hace falta presentar propuestas nuevas y que no nos pongan tantos palos en las ruedas cuando les sugerimos iniciativas. Santa María de Palautordera no se merece tener un go-

bierno tan decaído y más si tenemos en cuenta que este año se ha pasado de un presupuesto de 784 a 1.300 millones de pesetas.

PALOS
Hace falta presentar propuestas nuevas y que no nos pongan tantos palos en las ruedas cuando les sugerimos iniciativas

P- ¿Desde la oposición como se ha vivido el conflicto de la Avinguda de la Pau?

R- Lo hemos visto, inicialmente, como una dependencia del Ayuntamiento de Santa María de Palautordera hacia el de Sant Celoni. Cuando **Joan Mayneris** ha visto las orejas al lobo ya era tarde y vino todo el conflicto. Luego ha faltado diálogo coherente entre dos ayuntamientos gobernados por dos alcaldes socialistas.

P- ¿Por qué están en contra de la construcción del nuevo centro cultural?

R- Porque consideramos que el proyecto no se ajusta a las necesidades de los ciudadanos. Si finalmente se construye va a contribuir, por su ubicación, a desplazar el centro del municipio y la herencia que dejará el gobierno actual será de un edificio que no responde a las necesidades que habrá costado 277 millones de pesetas y que 120 millones se deberán pagar mediante crédito a veinte años. Decimos que no se ajusta porque será pequeño para los actos de Fiesta Mayor y excesivamente grande para su uso diario y difícilmente podrá ser legalizado como teatro por la falta de bajoescenario y un telón cortafuegos.

P- Porque consideramos que el proyecto no se ajusta a las necesidades de los ciudadanos. Si finalmente se construye va a contribuir, por su ubicación, a desplazar el centro del municipio y la herencia que dejará el gobierno actual será de un edificio que no responde a las necesidades que habrá costado 277 millones de pesetas y que 120 millones se deberán pagar mediante crédito a veinte años. Decimos que no se ajusta porque será pequeño para los actos de Fiesta Mayor y excesivamente grande para su uso diario y difícilmente podrá ser legalizado como teatro por la falta de bajoescenario y un telón cortafuegos.

P- ¿Por qué están en contra de la construcción del nuevo centro cultural?

R- Porque consideramos que el proyecto no se ajusta a las necesidades de los ciudadanos. Si finalmente se construye va a contribuir, por su ubicación, a desplazar el centro del municipio y la herencia que dejará el gobierno actual será de un edificio que no responde a las necesidades que habrá costado 277 millones de pesetas y que 120 millones se deberán pagar mediante crédito a veinte años. Decimos que no se ajusta porque será pequeño para los actos de Fiesta Mayor y excesivamente grande para su uso diario y difícilmente podrá ser legalizado como teatro por la falta de bajoescenario y un telón cortafuegos.

En el 2003 volverá a optar a la alcaldía

Ya que usted será el próximo candidato ¿qué deberá hacer CiU para ganar las próximas elecciones?

R- En este momento no puedo decir con exactitud cuál será el programa electoral de CiU, aunque lo tenemos en mente y ya hemos empezado a trabajar sobre una base. Sí que puedo decir que hemos aprendido de los errores de la anterior campaña. Ahora tenemos margen de tiempo para elaborar una buena estrategia,

también nos encontramos con que el sector del Temple, al ser de nueva urbanización, votaba por primera vez y desconocíamos qué resultados podrían obtenerse y también debemos ser más modestos porque hace tres años pecamos de un excesivo optimismo. Nuestro trabajo también pasará por recuperar el voto convergente, porque Santa María de Palautordera es mayoritariamente convergente.